

Lanzan un programa de capacitaciones para confeccionar ropa en los distritos



Desde hace un tiempo San Rafael cuenta con un Polo Textil municipal, un espacio que permitió –por ejemplo– la elaboración de cientos de elementos sanitarios (barbijos, batas, cofias y cubrepiés) para las diferentes áreas del Estado que trabajan en la pandemia. En este marco, ahora buscan avanzar en un nuevo programa para capacitar a personas de distritos en la fabricación de ropa.

El objetivo es realizar capacitaciones para, en esta primera etapa, las personas puedan fabricar buzos y pantalones para niños. El Polo Textil de la comuna será el encargado de entregar los materiales, moldes y tutoriales. Como único requisito se destaca que las personas deberán contar con una máquina de coser.

En esta etapa inicial las tareas comenzarán en los distritos. El objetivo es que los vecinos de bajos recursos puedan satisfacer la demanda de su familia, aunque en un futuro se podrá apuntar a un microemprendimiento.

“A quienes tengan problemas de conectividad les vamos a hacer llegar los instructivos de manera impresa y, cuando superemos la pandemia, vamos a poder dar los talleres de manera presencial”, señaló Natalia Galamba, titular del Polo Textil de San Rafael.

El objetivo principal apunta a dar nuevas herramientas a las familias de mayor vulnerabilidad que tengan inconvenientes con el abastecimiento de indumentaria para sus niños.